

*
* *

Le Bienheureux Joseph Oriol, si célèbre à Barcelone par ses aumônes et par ses miracles, avait la plus grande confiance en MARIE. Lorsqu'il passait dans les rues, les enfants couraient pour lui baiser les mains, et le saluaient en disant : *Ave, Maria !* et le bienheureux répondait : *Sine labe concepta.*

Il y avait sur le seuil de Notre-Dame du Pain un cul-de-jatte qui se traînait chaque jour sur ses béquilles pour y demander l'aumône. Le Bienheureux lui dit un jour : " Mais pourquoi ne vas-tu pas te faire guérir avec les autres !—Ah ! répondit-il, j'y ai bien pensé ; mais j'ai trente ans et je ne sais pas de métier ; si je guéris, personne ne me fera plus l'aumône, et je mourrai de faim."

Le Bienheureux entra dans l'église et alla dire la messe. Comme il revenait, il ne put résister au désir de soulager cet infortuné, et, lui imposant les mains, il lui dit : " Lève-toi, prends une échelle dans la sacristie, et pends tes béquilles auprès du tableau de la très-sainte Vierge."

Le cul-de-jatte se leva aussitôt, prit une échelle et suspendit ses béquilles à un clou.

Le Bienheureux le fit employer dans l'église, où il vécut encore seize années.

Un jour qu'il passait une rivière, suivant sa coutume, en marchant sur les eaux, l'*Angelus* vint à sonner. Le Bienheureux